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　2023年9月1日を皮切りに、今期のガバナー公式訪
問がスタートしました。
　ホテルキャッスルプラザ多賀城を会場に、3R・1Zの
塩釜、大和エコー、多賀城、七ヶ浜、塩釜中央、仙台高砂、
仙台いわきり、富谷、仙台ニューポートと各LCより手厚
い歓迎を受けました。
　続く第2回目には９月４日、5R・1Zの古川、涌谷、
古川古城、2Zの栗原若柳、古川中央、志波姫、築館、加
美LCより、温かく迎えていただきました。
　この332-C地区において、昨年よりGST委員会内に
県内一斉清掃実行委員会が立ち上がり、全体のアクティ
ビティとして「県内一斉清掃」が計2回清掃活動を実施
されましたが、今年も10月8日開催が着々と進められ
ており、またマニラで開かれるオセアルフォーラムも、
直近に迫っております。この332-C地区、数々のアクティ
ビティが活発に開催されている中、個々のLCが抱える、
問題、悩みも心を開いて話し合うべく、訪問して歩くつ
もりでおります。どうぞ忌憚のないご意見をいただける
よう、お願い申し上げます。

ガバナー公式訪問
始まる!!

　ガバナー公式訪問予定表

回 訪問日 Ｒ・Ｚ 担当クラブ

第１回 9月1日(金) 3R1Z 七ヶ浜LC

第２回 9月4日(月) 5R1Z・5R2Z 古川古城LC

第３回 9月11日(月) 2R1Z・2R2Z 川崎LC

第４回 9月22日(金) 4R1Z 女川LC

第５回 9月25日(月) 4R2Z 気仙沼LC

第６回 9月29日(金) 1R1Z・1R2Z 仙台宮城野LC
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3R1Z 9月1日（金）
ホテルキャッスルプラザ多賀城

HOST CLUB

七ヶ浜 LC 1Z ZC/L. 三好康浩（七ヶ浜 LC）

5R1Z・2Z 9月4日（月）
グランド平成

HOST CLUB

古川古城 LC
1Z ZC/L. 村松秀雄（古川古城 LC）

2Z ZC/L. 菅原勝直（築　　館 LC）

LCIF MJF 1,000 ＄献金

L. 菅原勝直　築館 LC

ガバナーアワード
第１Ｚ
古川 LC　L. 佐藤康志 古川古城 LC　L. 小塚友子
涌谷 LC　L. 岩渕幹夫
第２Ｚ
栗原若柳 LC　L. 菅原　昭 築館 LC　L. 熊谷裕子
古川中央 LC　L. 北川裕美 加美 LC　L. 原裕一郎
志波姫 LC　L. 伊藤正吾

ガバナーアワード
塩釜 LC　L. 森川祐子 仙台高砂 LC　L. 菊地　昭
大和エコー LC　L. 吉田峰雄 仙台いわきり LC　L. 三浦知則
多賀城 LC　L. 大津晃一 富谷 LC　L. 内ヶ﨑清子
七ヶ浜 LC　L. 佐藤勝三 仙台ニューポート LC　L. 小野寺淳一
塩釜中央 LC　L. 星　仁

LCIF MJF 2,000 ＄献金

L. 木川田明弘　仙台高砂 LC
LCIF MJF 1,000 ＄献金

L. 斎藤孝一　多賀城 LC L. 三好康浩　七ヶ浜 LC

L. 遠藤昭彦　多賀城 LC L. 後藤　亨　仙台いわきりLC

L. 相澤文彦　多賀城 LC L. 加藤茂男　仙台いわきりLC

L. 佐藤勝三　七ヶ浜 LC L. 佐藤靖記　仙台いわきりLC

ガバナー公式訪問始まる !!
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2R1Z・2Z 9月11日（月）
ホテル原田 in さくら

HOST CLUB

川崎 LC
1Z ZC/L. 大河内今朝治（丸森 LC）

2Z ZC/L. 小菅淑人（川崎 LC）

ガバナーアワード
第１Ｚ
名取 LC　L. 尾子真仁 大河原 LC　L. 佐藤一三
亘理 LC　L. 菊地一男 丸森 LC　L. 船山俊一
岩沼 LC　L. 島貫雄一 山元 LC　L. 髙橋良一
柴田 LC　L. 平間幸弘
第２Ｚ
蔵王 LC　L. 佐藤幸則 村田 LC　L. 小林　茂
川崎 LC　L. 鹿島英則 蔵王サクラ支部　L. 太田富造
白石益岡 LC　L. 富岡和弘

4R1Z 9月22日（金）
ホテル華夕美

HOST CLUB

女川 LC 1Z ZC/L. 伊藤　俊（女川 LC）

ガバナーアワード
石巻 LC　L. 大江　強 石巻日和 LC　L. 新木経嗣
石巻アゼリア支部　L. 狩野節子 石巻想支部　L. 遠藤こずえ
東松島 LC　L. 奥田恵子 石巻桃生 LC　L. 千葉豊記
石巻中央 LC　L. 清水保臣 石巻河南 LC　L. 相澤　力
女川 LC　L. 木村敏彦 石巻めぐみ野 LC　L. 髙橋健一

LCIF MJF 1,000 ＄献金

L. 田邊英士　石　　巻 LC L. 楯石光弘　石巻河南 LC

L. 加藤俊治　石巻日和 LC L. 佐々木寿徳　石巻めぐみ野LC

LCIF MJF 1,000 ＄献金

L. 永冨淳次　名取 LC L. 齋藤剛生　名取 LC

L. 佐藤康浩　名取 LC L. 黒崎敏郎　亘理 LC

L. 菅井誠次　名取 LC L. 内田洋一　岩沼 LC

L. 洞口勝則　名取 LC L. 佐藤義則　蔵王 LC

L. 洞口智寛　名取 LC

ガバナー公式訪問始まる !!
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　332-C地区関連　10月度予定表

ライオンズクラブ国際協会332-C地区

2023年－2024年度地区運営方針

変革を巻き起こせ！

東北はひとつ!! 共に進もう友愛と相互理解の精神で!!
１．変革とは！
※発展のために変わらなければならない

２．「私たちは奉仕する」（We Serve）
Ａ）会員増強のために
　①クラブの置かれている現状の把握（SWOT分析）
　②会員減少を防ぐ具体的な行動計画の作成と実践
Ｂ）新会員を増やし、クラブを若返らせる
Ｃ）あらたな奉仕活動でクラブを活性化させる
Ｄ）次代を担うライオンの育成
Ｅ）ライオンズ活動の地域社会へのアピールを充実させる
この変革はあなたから、クラブから、ここから、いま！

３．奉仕事業
　2023-24年度末までに、地区内のクラブによる奉仕
報告率を上げる
※332-C地区の85％のクラブが確実に奉仕を報告する
※ 各クラブで新しいアクティビティを1つ、各ゾーンで
1つ奉仕事業をする

４．会員増強
2023-24年度末までに、地区の会員数純増を達成する
※ 332-C地区は最低でも1の新クラブを結成し、20人
のチャーターメンバーを加える。
※ 地区内のクラブは、既存のクラブに80人の新会員を
入会させます。
※当地区は、退会者数が80人を上回らないようにする

５．GLT指導力育成
　2023-24年度の第1四半期が終了するまでに、クラブ
役員とZCを対象とした研修をする。GLTコーディネー
ターは、LEARN研修管理機能を使って全ての研修を報
告する

※ 332-C地区は100％のZCが確実にZC研修に参加す
るようにする
※ 当地区は100％のクラブ役員（会長・幹事・会計）
が確実にクラブ役員研修に参加する
※当地区は、退会者数が80人を上回らないようにする

６．LCIF
　2023-24年度末までに、ライオンズクラブ国際財
団（LCIF）を支援する
※ 私たちのチームは、地区内の個人参加率を50％、ク

ラブ参加率を10％増やす。
※ 当地区の30クラブが確実に100％会員参加達成す

るようにする
※ 当地区は、シルバーレベルのLCIF理事長メダル獲得

を目指します
※ 私たちのチームは、地区内の会員全員に50＄寄付を

呼び掛ける

７．サーバントリーダーシップ
　（奉仕するリーダーシップ）
※地位にかかわらず、組織への奉仕を目指す
※チームのメンバーと協力する
※メンバーの手柄にする
※改善策を探す
※ 信頼、機会、感化を利用し、信頼関係を築き、メン
バーの自主性を尊重する
※耳を傾け、口数は少ない
※チームの成功によって意欲を高める
※ 全員のために機会を調整し、個人のやる気を重視し
て、組織の成長と調和させる
※コーチング、メンタリングから部下と共に学ぶ
※責任を明確にし、失敗から学ぶ環境を作る

　ガバナースローガン

　アクティビティスローガン

スローガン・予定表

日　　程 行　　　事

10/5（木） 第１回GLT委員会主催セミナー

10/8（日） 世界ライオンズ奉仕デー　332-C地区一斉清掃

10/14（土） SCP・FWT主催ノンライオン交流会

10/28（土） 薬物乱用防止教育認定講師養成講座

今月号よりアクティビティレ
ポートはアクテビティ通信と
して毎月 15 日に PDF 発信
致します。
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　9月4日、22日にライオンズクラブ332-C地区、今期地区ガバナーとして表敬訪問し、ライオンズの奉仕活動等

をお話ししてきました。大崎市、女川町ともに丁重にお迎えいただき、奉仕の心をお伝えすることができました。

渡邊ガバナー表敬訪問

須田善明　女川町長訪問
　2023年9月22日（金）宮城県女川町の須田善明町

長へ表敬訪問しました。須田町長より女川町の復興、

そして将来へ向けた話を聞くことが出来ました。

　女川町は過去の3.11東日本大震災において大きな被

害を受けた地域です。ライオンズクラブとしてもあの

災害を忘れず奉仕の心を育て続ける決意を新たにいた

しました。

伊藤康志　大崎市長訪問
　渡邊ガバナーはじめ総勢10名で伊藤康志大崎市長へ

表敬訪問しました。今年4月に竣工した真新しい庁舎

で迎えられました。ササニシキをあしらったガバナー

バッジに伊藤市長が多いに喜ばれ、ササニシキから派

生した新品種「ささ結び」について熱くご説明いただ

きました。その後、合同例会、祝宴にもご来賓頂きま

した。

2023年10月号Governor Today
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　第69回複合332地区年次大会が開催されました。

　3日に行われた前夜祭では特別ライブとして吉幾三さ

んが招かれており、熱唱を聴くことができました。

　4日の大会式典会場ではレモネードスタンドに代わり

　第105回ライオンズクラブ国際大会がボストンにて

開催されました。渡邊ガバナーをはじめとした332-C

地区のメンバーも現地に集い、インターナショナルパ

レードに参加しました。本年度の日本のパレードは大

名行列をテーマとした行進で壮大なものとなりました。

　午後のビジネスセッションはボストン・コンベンショ

ン・エキシビジョンセンターにて行われました。

現地の特産品を利用した「アップルスタンド」が行わ

れており、青森の元気な女性ライオンが販売していま

した。八戸ライオンズクラブ所属の田名部複合地区議

長のお膝元ということで盛大な式典となりました。

　一時期はコロナ禍に包まれ、バーチャルで行われる

こともあった国際大会ですが昨年より再び世界各国の

ライオンが一ヵ所に集う場となりました。

　当地区のライオンが世界の輪の中に参加できたこと、

その意義を改めて感じることができたことを喜ばしく

思います。

第69回複合332地区年次大会

第105回ボストン国際大会  開催報告

2023年6月4日(日)/青森県八戸市  八戸市公会堂

2023年7月7日(金)－11(火) ／アメリカ  マサチューセッツ州ボストン



　仙台結クラブ支部5周年記念例会・感謝の集いを開

催するに際し、渡邊俊弥ガバナーはじめ、多数の皆様

のご出席を賜り、会員一同感謝を申し上げます。

　仙台結クラブ支部は、2018年8月29日に仙台萩ラ

イオンズクラブをスポンサーとして結成いたしました。

「女性と子どもの笑顔のために」をモットーに会員同士

の友情を深め「私たちにできるアクティビティ」を模

索しつつ、奉仕活動を実施してまいりました。1年を過

ぎた頃に新型コロナウイルスによる影響で大変な状況

になりましたがオンラインを活用したアクティビティ

を行うなど試行錯誤しながら5周年を迎えることがで

きました。これもスポンサークラブをはじめ、皆様の

ご指導とご厚情の賜と深く感謝申し上げます。

　これからも女性と子ども、そして地域に密着した奉

仕活動に努力したいと思っております。今後共、皆さ

ま方の一層のこ協力とこ支援をお願い申し上げます。
L.對馬良美（仙台結クラブ支部）

仙台結クラブ支部CN５周年
2023年8月14日(木)/ピアノサロン・ルフラン

これからも会員全員で楽しく！ 結クラブ支部らしく！

7 2023年10月号Governor Today
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　このたび当地区内において表題のごとくオートバイ

によるツーリングサークルを発足する運びとなりまし

た。趣味を分かち合い、年齢やクラプを超えた交流を

することを目的として発足を致します。後の話とはな

りますが、ライオンズの精神に則り、このサークルで

できるアクトも考えていきたいと思っております。

　発足に先駆け有志によるツーリソグを下記のように

企画致しました。ツーリングを楽しむだけなく、発足

に向けたご意見などもお聞きしたいと思っております。

入会を検討・希望されるライオンは、ぜひともご参加

をお願い致します。

発　起　人：Ｌ.佐藤靖記（仙台いわきりLC)　Ｌ.山田憲司（仙台東LC)　Ｌ.須藤慎也（佐沼LC)

日　　時：2023年10月22日（日）9時30分集合（10時出発予定）

集合場所：ローソン仙台野村店（東北自動車道泉PAのスマートIC出て直ぐのコンビニ）

参加資格：①オートバイで参加可能な方（自動車不可）

　　　　　②自動二輪（中型以上）のバイクを所有している方 ＊ツーリングで高速道路を利用する可能性があるため

　　　　　③任意保険加入の方（事故やトラブルに関しましては自己で責任を負える方）

雨　天　時：前日までに決行・延期・中止を決定しLINEまたはショートメッセージで連絡

連　絡　先：（ショートメッセージ）L.佐藤靖記090-3752-1237

LINE登録：https://line.me/ti/g/6cqFiNY6Rg

当日予定経路：集合 9:30　ローソン仙台野村店　　出発10:00→

　　　　　　　休憩11:00　関山大滝　　　　　　　出発11:20→

　　　　　　　昼食11:50　水車生そば（天童）　　　出発13:00→

　　　　　　　休憩14:30　七ヶ宿ダム　　　　　　出発14:50→

　　　　　　　解散16:00　東北自動車道　菅生PA

　現段階では、有志のサークルとなりますので、連絡・

問い合わせはキャビネット事務局を通さず行い、希望

者は、下記LINEグループヘ登録されるか、発起人であ

るL佐藤の携帯電話ヘショートメッセージを送ってくだ

さい。（その際、必ずクラプ名とお名前の入力をお忘れ

なく）

　下記に、この度のツーリング詳細と参加資格や注意

事項を記載します。多くのライオンにご賛同をいただ

きご入会を検討いただければ幸いです。

ライオンズクラブ（オートバイ）ツーリングサークル
「332-Cツーリングクラブ（仮称）」発足



　9月4日（月）、5日（火）は東北福祉大学を会場に

ライオンズクエストライフスキル教育のワークショッ

プが開催されました。新型コロナウイルス感染症が5

類になってから初めてであり、フェイスシールドなし

で互いの声が久しぶりに聞き取りやすいワークショッ

プになりました。参加学生は26人、これまで10回の

ワークショップ参加者はのべ330名です。

　開会に当たっては佐藤護委員長より、参加者への期

待と激励のことばをいただきました。

　講師からは、自己紹介、ゲームなどの参加者の緊張を

解きほぐす活動から始まり、和やかな雰囲気の中、ラ

イフスキルとは何か、自己肯定感とは何かということ

をみんなで考える2日間となりました。

■参加者の声

・ 何気ないゲームを通して、他の参加者とコミュニケー

ションを取ったりぬいぐるみを使用した「トーキング

オブジェ」の方法を知ることができた。自分は人見知

りなので話すことができるか不安であったが、気付く

と楽しんで活動することができていた。

・ 今回は一日のみの参加でしたが、内容が充実しており、

次回も参加したいと思った。参加したうえで得た知識、

学んだことや気付いたことを参加していない友達や家

族に教え、ライオンズクエストの存在や教育の在り方

を広めたいと考える。

・ 今回は、発言を受け入れる雰囲気があったため、積極

的に自分の意見を述べることができました。これは、

エナジャイザーの力が大きいと考えます。エナジャイ

ザーをすることで、やる気や一体感が生まれ、活動へ

の意欲向上や温かな雰囲気づくりにつながると思いま

した。小学校では、プールの後や体育の後、業間休み、

昼休みの後など、児童の集中力が低下しやすい時間が

多くあります。今回の自分の経験を活かして、実習や

学校の模擬授業で取り入れていきたいです。

・ 印象に残っているのは、授業体験、模擬授業です。学

習や生活に大切なライフスキルについて子ども達に伝

えることは重要ですが、ポイントとなることを実生活

と結びつけて考えさせるための授業内容、アプローチ

が難しいと感じました。他のグループの発表から、子

どもが主体となって身近な題材について考えさせる工

夫を見つけ、私も今後の授業作りに生かしていきたい

と考えました。また、活動についての指示を分かりや

すく出すことも課題であると感じたので、今後の大学

での学びの中で改善していきたいです。

　閉会式には渡邊俊弥ガバナーから「皆さんはこの2

日間のワークショップで人間力を得ました。是非それ

をこれからの大学生活でさらに膨らませてほしい」と

いう総括をいただきました。

ライオンズクエスト
ライフスキル教育ワークショップ
◉ライオンズクエスト・薬物防止委員会委員　L.大西孝志（石巻日和LC）
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ぬいぐるみQ ちゃん（トーキング・オブジェ）を使っての自己紹介 イラストを使って発表佐藤護委員長 挨拶
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子どもに身に付けさせたい力 エナジャイザー 4つの球を全員同時にキャッチボール見事成功!!

模擬授業づくり 渡邊地区ガバナー、中川キャビネット幹事、佐藤委員長、石川委員が激励

「賞賛のお皿」作成 渡邊俊弥地区ガバナーから学生へ

横田先生2日間ありがとうございました
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■3年

　ライオンズクエストのワークショップは私にとって多

くの気づきや発見がありました。

　国数英といったいわゆる数値化できる教科とは異なる、

ライフスキルや効果的なグループ分けの仕方、子供達の

動かし方、題材を扱う上でのこちらの気持ちの持ち方や

児童への声がけなど数値化できないけれど、実はとても

大切なことについて沢山のことを学びました。

特に基礎編を経ての実践編での模擬授業では単元に沿っ

た授業を班のみんなで考え作り上げていく過程や、実際

に模擬授業をする中で、このプログラムは受けてる方も

学びがあるけれど指導している側にも沢山の学びがある

ということに気づいた時があり、このプログラムを受講

していてハッとした瞬間の一つでした。

　世界情勢など様々なことが複雑に絡んでいる現代にお

いて、二日間のワークショップで学んだ内容はとても大切

なことだし、学んだことを今後の教育の場で子供達に伝

え、生きる力や社会で生きていくための資質を身につけ、

未来ある子供たちが充実した社会生活を送ることができ

るようにサポートしたいと思いました。貴重な学びの機

会を本当にありがとうございました。

■3年

　この二日間で私は多くのことを学ぶことができました。

その中で特に印象に残った、重要だなと思ったことは2

つあります。

　一つ目はライフスキルというものに対して、自分自身で

きていないこと、身につけなければならないことが多く、

子どもたちに教える前にまず自分が身につけなければな

らないということです。日常生活の中で使えるようなこ

とが盛りだくさんなライフスキルですが、意識しないと

できないことが多いなと感じたので、まず日常生活の中

でどんどん取り込んで実際にやってみることで初めて子

どもたちにも教えられるようになるなと感じました。

　二つ目はグループを作った際に役割を決めることです。

そのグループの一員である自覚をすることができ、参加し

ているという意識することができ、それは社会にも通用

することでとても重要だと思いました。また、役割をロー

テーションすることでみんなが色々な役割ができ、偏っ

たりしないのがいいなと思いました。是非実際の教育現

場で使いたいと強く思いました。

　この二日間で様々な人と関り、多くのことを学び、今ま

での価値観を覆されるようなことが多々ありました。本

当に充実した時間でとても楽しかったし、参加して良かっ

たなと思っています。

■3年

　この2日間の体験を通して、グループ分けの仕方やエ

ナジャイザーの活動の発想に驚き、リラックスできたり楽

しさを感じたりと今まで思いついていなかったことをた

くさん学べました。授業で大切なのは楽しさであり、児童

の声をもとに進めることの重要性を感じました。私は大

学の講義で行う模擬授業で、つい知識や情報を伝えなけれ

ばいけないと思い一方的な授業の展開をしてしまいます。

しかしそれでは児童の思考する力などには刺激を与える

ことができず、見えない力はますます測ることができな

いと学びました。だから、見える力や情報に頼りきるの

ではなく、何のための活動なのか意識をして数値化でき

ない力にアプローチできるようにしていきたいです。

　模擬授業の内容や授業資料がとても魅力的で、私自身

の力も伸ばしていけるように資料の活用をしていきたい

です。

　将来のことを考えるたびに不安になり、自己肯定感が

下がっていってしまう中、2日間の体験はとても貴重で、

他の学生の意見にも刺激をもらいました。目標の立て方

などもう一度考え、できることは何なのか自分と向き合っ

ていきたいと思います。

　自分と向き合う機会を本当にありがとうございました。

わかるからできるにレベルアップできるようにしていき

たいです。

■2年

  今回このワークショップに参加し、自分が積極的に他人

と交流することで、多くの意見を聞くことができたと感じ

ました。今までは自分の意見が的外れなことを心配し、積

極的に発言することを控える経験がありました。しかし、

今回は、発言を受け入れる雰囲気があったため、積極的に

自分の意見を述べることができました。これは、エナジャ

イザーの力が大きいと考えます。エナジャイザーをする

ことで、やる気や一体感が生まれ、活動への意欲向上や

温かな雰囲気づくりにつながると思いました。小学校で

2023年9月4日（月）・5日（火）ライオンズクエスト　ライフスキル教育ワークショップ
東北福祉大学ステーションキャンパス10回目　参加者からの声
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は、プールの後や体育の後、業間休み、昼休みの後など、

児童の集中力が低下しやすい時間が多くあります。今回

の自分の経験を活かして、実習や学校の模擬授業で取り

入れていきたいです。また、振り返りの際に、活動を日

常生活に活かす機会を考える場面が印象的でした。実習

や模擬授業のことを考えるには、まず自分と近いところ

から実践していく必要があると考えるからです。日常と

いう自分と近いことから考えることも忘れないようにし

たいです。2日間のワークショップに参加したことで、自

分のことや日常生活に目を向ける機会が多くありました。

ありがとうございました。

■2年

　2日間のワークショップに参加し、学校の授業だけでは

身につけることができないライフスキルや教育現場、日常

生活に生かすことができる工夫を学ぶことができました。

　初めの自己紹介では、初対面の人が多く緊張感もあり

ましたが、質問をしたりリレー形式で話したりしたこと

で徐々に空気が和らいでいき、その後のグループ活動で

も誰とでも協力することができました。また、いくつか

のエナジャイザーを教えていただき、学習に向かう前に

楽しい雰囲気を作ったり全員の意識を一つにしたりする

ことが効果的であると実感しました。今回のワークショッ

プではグループ活動が多くありましたが、毎回違うグルー

プで活動し、それぞれ楽しい決め方で編成したので、た

くさんの人と活発に意見を交流することができました。

　中でも印象に残っているのは、授業体験、模擬授業です。

学習や生活に大切なライフスキルについて子ども達に伝

えることは重要ですが、ポイントとなることを実生活と

結びつけて考えさせるための授業内容、アプローチが難

しいと感じました。他のグループの発表から、子どもが

主体となって身近な題材について考えさせる工夫を見つ

け、私も今後の授業作りに生かしていきたいと考えまし

た。また、活動についての指示を分かりやすく出すこと

も課題であると感じたので、今後の大学での学びの中で

改善していきたいです。

　今回のワークショップでの活動はどれも有意義で、今

までにない新鮮な発見がありました。学んだことを積極

的に取り入れ、自分の力として身につけていきたいです。

　２日間のご指導、本当にありがとうございました。

■2年

  私は正しい決定の6ステップが印象に残りました。これ

は実際に身近なことや子どもが不安になって悩んでいる

ときに一緒に考えることにも活用できると思いました。過

程があることで正しく判断できると思いました。自己紹介

やグループづくりには様々な方法があるとわかりました。

自分のことを話して終わりではなく、皆の話を聞く姿勢や

積極的に行動する姿勢が身につくと思いました。2日間通

して参考になったことがとても多く、大学生活や教育現

場などでも学んだことを活かしていきたいと思いました。

ありがとうございました。

■1年

　何気ないゲームを通して、他の参加者とコミュニケー

ションを取ったりぬいぐるみを使用した「トーキングオ

ブジェ」の方法を知ることができた。自分は人見知りな

ので話すことができるか不安でしたが気づくとすごく楽

しんでいたので取り入れ方がすごいなと思った。また、何

度も実践することが自分に知識を定着させるためにも重

要だということが心の残った。自分が実際に体験するこ

とで子どもたちがどう感じるか考えることができるため

教育現場に行く際に実践できるようにしたいと思った。

　教育は、生徒と教師だけでなく保護者や地域の方々を

含めてチームであると知った。保護者会やPTAに参加し

てもらうためにどんな工夫をし、参加したいと思えるよ

うな会を運営し、日々の子どもの様子や成長をしっかり

伝えたい。

　今回は一日のみの参加でしたが内容が充実しており、次

回も参加したいと思った。参加したうえで得た知識、学

んだことや気づいたことを参加していない友達や家族に

教え、ライオンズクエストの存在や教育の在り方を広め

たいと考える。今回は参加することができとても有意義

な時間を過ごすことができてとても良かった。これから

もこの活動が続いてほしい。

■1年

　今回のワークショップではライフスキルに関すること

など初めて知ることのできたことがたくさんありました。

自分の中では特に模擬授業をしたことが印象に残ってい

て、ワークショップで学んだ話し方などを意識しながら

仲間達とよいものを作ることが出来ました。今回学んだ

ことは自分の中でも教師になった際に使えるなと思うこ

とが多くあり自己紹介のやり方などは実習の際にも試し

てみたいと思いました。このやり方は教師として働く以

外にも日常の場面などでも使えることが多くあり試して

みたいと思いました。最後にこのようなワークショップ

を開いていただき本当にありがとうございました。これ

からの生活や実習など様々な場面で学んだことを活かせ

るようにしたいと思います。




